

Un programme augmenté en 2025

Lors de son assemblée générale du 18 janvier, en présence de Gilles Pagny et Sophie Graeber, Gérard Gourdet, le président souligne « quelques changements d'organisation générale pour mieux nous adapter à la période estivale. Globalement notre amicale se porte bien, nous enregistrons 153 adhérents inscrits. Nous pouvons compter sur une cinquantaine de bénévoles ».

La fréquentation moyenne des ateliers est de 15 à 30 personnes.

« Suivant les thèmes proposés, on constate une forte augmentation depuis le rapprochement avec nos amis de l'APP de Bréhec ».

Appel à bénévoles

Visite de la Nébuleuse, organisation du vide-bateaux, ateliers divers, sorties en mer dont l'accueil de la Channel Regatta sont quelques exemples parmi les nombreuses activités proposées en 2024.

« Pour 2025, notre ambition est de maintenir le même



Gérard Gourdet présente le bilan et les projets de l'APPLBK samedi 18 janvier.

programme, voire l'améliorer, avec en plus cette année le festival des chants marin qui aura lieu du 8 au 10 août. J'en profite pour faire appel aux bénévoles, n'hésitez pas à en parler autour de vous, amis, famille, etc. nous serons ravis de les accueillir ».

Les projets

Concernant les Récifs du

grammées sur les Cap-Horniers (le 31/01); la mer vue du ciel, l'évolution de littoral breton...

« On va essayer de vous proposer six ateliers, quatre sorties en mer dont une sur deux jours, le vide bateau et son exposition d'artistes locaux le lundi de Pâques, la fête de la mer le dimanche 6 juillet, et cette année le festival des chants de marins le 8, 9, 10 août ».

Le bureau, partiellement renouvelé, est composé de Gérard Gourdet, président; Michel Rickauer, Chantal Plouzin, Hermine Van des Santen, vice-présidents; Chantal Maffioli, secrétaire; Jean-Louis Roux, secrétaire adjoint; Serge Morvan, trésorier, Michel Roux, trésorier adjoint.

■ Cotisation 15 euros/an; Site internet, Facebook, deux éditions des Echos de l'Ost Pic.

Précisions sur la salle Mauffray



Quelques précisions concernant l'utilisation de la salle Mauffray.

Le statut de la salle Mauffray à la capitainerie du port de Paimpol suscite quelques interrogations.

Christophe Baudry, directeur général d'Eskale d'Armor, apporte des précisions.

« Il est certain que les conditions d'utilisation de la salle ont changé depuis le transfert de gestion du port de Paimpol par la SPL Eskale d'Armor. En effet, les locations payantes au service des acteurs économiques du territoire (entreprises, hôtels ou restaurants ne disposant pas de salles de séminaires et de réunions privées) permettent de renouveler le mobilier de

la salle et le matériel audiovisuel sans faire porter ces investissements sur le budget des usagers. »

Il ajoute que « l'équipe d'Eskale d'Armor et celle du Roof sont ravies que le partenariat lié à l'utilisation de la salle contribue au dynamisme et à l'animation du port de Paimpol ».

Il précise enfin que le règlement d'occupation de la salle proscrit simplement l'utilisation de sources de chaleur pour cuisiner et réchauffer les plats, et les galettes ont les portes ouvertes. Les repas (chauds et froids) sont donc les bienvenus dans la salle.